



平成24年5月7日発行 あゆみ保育園 園長 江郷 茂男



年に1度、保育園の園庭には太い柱が立てられ、大きなこいのぼりが広い空を泳ぎます。お子様たちも大好きなこいのぼり。1階のテラスから見たり、真下まで行って見上げてみたり、階段を登り終えた2階のテラスから見たり、いろんな角度から楽しんでいます。今年もお子様たちが伸び伸びと育つことを楽しみに、成長を見守っていきたくと思います。

5月は暖かな陽気が多い月です。お外でたくさん遊んだり、お散歩・日光浴をのんびり楽しんでいきたくと思います。



### 今月の目標

- 天気の良い日は戸外に出て、自然に触れながら外気浴を楽しみます。
- 保育者と触れ合うことで安心し、ゆったりと過ごせるようになります。

入園して1ヶ月がたちました。少しずつ保育園にも慣れ、お母さんと離れる時、泣いてしまってもお部屋に入るとお仕事に興味を持ち、泣くことを忘れ、楽しく過ごしています。お散歩も大好きで、ベビーカーに乗り春の景色を楽しんでいます。

しょうくんは、「いないいないばー」が大好き！本を見てお話したり、歩くことも楽しんでいます。つばさくんは、ボールや歩行台が大好き！つかまり立ちをして、お外を見て楽しんでいます。そらくんは、とっても活動的でいろんなお仕事やおもちゃに興味たっぷり！はいはいで元気一杯動きまわっています。うのちゃんも、カメラを向けると笑顔をたくさん見せてくれます。ごはんを食べながらたくさんおしゃべりをし、とってもかわいいです♡ ゆうなちゃんは、手遊びや歌が大好き！、保育士が歌うと目をキラキラさせ、手もパチパチしながら楽しんでいます。もうすぐ歩けそうです！みそらちゃんもごはん大好き！食事の時、お口をあーんとあけて嬉しそうに食べています。はいはいで動けるようになりました。めぐみちゃんは、お座りも少しずつ安定してきました。まわりにあるおもちゃを手にして、腹ばいで動いています。

毎日、成長が楽しみなひよこさん達です。月齢が高いお子様も多いので、お外での活動も、少しずつ行っていきたくと思います。来月の様子もお楽しみに♡



### 今月の目標

- 1人1人に合った生活リズムで、無理なく園生活を送ります。
- 砂遊びや泥んこ遊び、お散歩を、担任と一緒にたくさん楽しみ、一緒に喜びます。

4月に新しいお友だちを迎え、14名でスタートしたあひるさん。入園したばかりのお子様は、朝まだ離れなくなかったり、お迎えのお母様が見えると安心して泣いてしまいましたが、お部屋でお仕事を興味津々にやってみたり、遊びの時間や食事の時間は笑顔を見せてくれるながら楽しく過ごせています。少しずつやんちゃ振りを出せるようになってきました。担任を信頼し始めてくれているのかなと、嬉しく思います。進級したお子様も、朝はつられてお母様から離れづらくなっていましたが、1ヵ月たち少しずつ慣れてきたようですね。自分のことをやる意欲もどんどん出ています。外遊びを終えてからお部屋に入るまでの流れは特に、いろいろあって覚えるのが大変ですが、毎日のように行っているのに身に付いてきたようです。「お部屋に入る？ご飯食べよう」と声をかけると自分で手を洗い始め、靴をしまっけて帽子をしまっけて、足洗いでバシャバシャ足を洗ってくれます。脱いだお洋服を一緒にたたんで渡すと自分でしまいに連れて行ってくれます。声をかけなくても1人でどんどん先へ進みやってくれるお子様たちです。しかし、どうしても手洗いや足洗いの所でバシャバシャと遊んでいたり、ズボンを捲くらずびっしょりになってしまうところは、あひるさんらしくて、苦笑いしつつ可愛らしいところです。

小さい体で新しい環境に慣れようと頑張った1か月は、疲れも溜まっていたことと思います。感染症にかかりやすくなり、体調を崩すお子様が多くいました。ゴールデンウィークをはさみ、ご家族と楽しい時間を過ごして、心身ともにリフレッシュできたのではないのでしょうか。5月も元気に遊びたいと思います。

後になりましたが、4月19日の保護者会には多くの方がご出席下さりありがとうございました。

保育園の行事や生活の様子が、あゆみ保育園のホームページやブログ「あゆみっこ」で公開されております。ぜひご覧ください。また、ご都合の悪い写真や文言等ございましたらお申し出ください。削除いたします。

あゆみ保育園のホームページURL >>> <http://www.ayumi-hoikuen.jp/>

あゆみ保育園のメールアドレス >>> [ayumi@ayumi-hoikuen.jp](mailto:ayumi@ayumi-hoikuen.jp) です。



## 今月の目標

- 春の自然の中で、たくさん体を動かして遊びます。
- 自分の持ち物や置き場所が分かり、簡単な片づけを自分で行います。

ペンギンさんとして生活を始めて、早や一ヶ月が経ちました。

今年度より入園されたお子様たちも、少しずつ保育園での生活に慣れてきました。お仕事の時間には「〇〇がしたい」と積極的に教具へと向かっていき、真剣な顔でお仕事に取り組む姿も見られるようになってきました。また、活動の時間には、楽しそうに繰り返し遊具で遊んだり、みんなで散歩に行き植物や生き物を見たりする中で、お子様の笑顔も増えてきました。まだまだ不安で泣いてしまう事もありますが、お子様一人一人のペースで少しずつでも保育園での生活に慣れていけたらいいなと思っています。

遊びの場面では、最近、お友達へと興味・関心がひろがってきたペンギンさん。お友達と一緒に遊具で遊んだり、玩具で遊んだり、共感して楽しむ姿が増えてきました。先日、お子様が友達とパズルをして遊んでいる時の事です。「これはどこ〜？」と聞くお友達に「これはここ」とお子様同士教えながらパズルをしている姿もありました。これから先もお友達と一緒に、楽しい経験をいっぱい積んでいきたいと思っています。

生活の場面では、生活の区切りに「やだ〜！」と主張したり、着脱や排泄の際には「ジブンデ〜（やりたい）！」と主張したり、自我を思いっきり発揮する姿も出てきました。お子様たちのそんな姿も受けとめながら、一日を気持ちよく生活していけるように援助していきたいと思っています。

環境等の変化もあり、朝のお別れの時に、泣いてしまい、スムーズにお別れができず、保護者の皆様が不安や心配を感じる事も多いと思います。不安や心配などありましたら遠慮なく、担任までお声掛け下さい。全力でサポートしていけたらと思います。



各クラスの保護者の皆様へのお願いです。  
必ずお読みください。

- 気温差が激しい時期ですので、衣服の調整をこまめに行いたいと思います。衣類棚の中には長袖や半袖など、なるべく多めに入れていただくよう宜しくお願いいたします。又、名前の記入もお願いいたします。
- お子様の爪の長さをこまめにご確認いただき、短く切って下さい。お友だちや自分自身を傷つけてしまいます。
- 雨の日は長靴で登園されるお子様もいらっしゃると思いますが、雨が上がって外で遊ぶこともありますので、長靴で登園される際は運動靴もご持参下さい。
- さくらんぼ玄関での朝の受け入れについて、お母様が入室されるのは、靴箱のある玄関ホールまででお願い致します。お子様が1人で入室できない時は、さくらんぼ担任（あひる・ペンギン）または保育補助職員が受け入れ致しますので、お待ちください。担任にご用のある方は、出て参りますのでお近くの職員にお声かけ下さい。
- 無記名の落し物が靴箱上の籠に入っています。ご確認ください。1週間経っても引き取られなかった物は処分いたしますのでご了承ください。（さくらんぼ）



先日は保護者会後のわらべうたに参加していただき、ありがとうございました。楽しく過ごせましたでしょうか？今年度、乳児クラスでは、親子で楽しんでいただける場所として、わらべうたを月1回行いたいと思います。

日時・場所	ひよこ・・・火曜日・・・ひよこの部屋、又はテラス	} 4:00 > 5:00
	あひる・・・水曜日・・・太陽の部屋、又はあひるの部屋	
	ペンギン・・・木曜日・・・ホール、又は太陽の部屋	

\*わらべうただけではなく、手遊びや季節の歌など保育の中で行っていることを知っていただき、お家でもお子様と楽しく過ごせたらと思います。時間内にいらしていただき、和やかな時間をお過ごしください。お待ちしております。

\*5月はひよこ（15日）あひる（16日）ペンギン（17日）を予定しております。